
平成２３年度以降の加入光ファイバに係る接続料の改定に対する再意見

３月１日に発表のあった、NTT東日本の光加入者料金案は、従来の固定料金から、

従量制に変更になり、現在のYOU TUBEなどの利用状況を考慮すれば、データ量から

いって、結果的に従来同等の利用料金になってしまい、料金低減になっていません。

はっきり言ってふざけています。

 

ソフトバンクの「光の道」にチャンスを与えてください。




